

## Fahrradtour vom 22. August 2023 der 60Plus Senioren Würenlingen

11 hitzeresistente Senioren setzten sich um 9 Uhr auf die Fahrräder für die Tagestour nach Dietikon-Mutschellen-Bremgarten. Nachdem in Untersiggenthal 2 weitere Fahrer\*innen dazu stiessen, ging es in flotter Fahrt nach Wettingen. Nach der Stärkung mit Kaffee und Gipfeli im ältesten Restaurant der Schweiz, dem Sternen beim Kloster Wettingen, wurde das Gruppenfoto gemacht. Weiter ging es durch die dörflichen Teile von Neuenhof, Killwangen, Spreitenbach nach Dietikon. Langsam wurden die Höhenmeter erklommen und schon bald erreichte man den Reppischhof. Es gab noch zwei weitere Anstiege zu meistern und man erreichte Berikon, wo man im Restaurant Stalden unter den Bäumen das Mittagessen geniessen konnte. Nach dieser Pause ging es über die Serpentina des Radweges Richtung Bremgarten und weiter Richtung Eggenwil. Der Radweg folgte nun der Reuss, teilweise im Wald, was bei diesen hohen Temperaturen sehr angenehm war. Via Melligen, Müslen, Birmenstorf, Lauffohr ging es zurück nach Würenlingen, wo alle wohlbehalten ankamen.

Die nächste Tour findet am 05. September als halbtagestour (Oedenholz) statt. Die Tour startet um 09 Uhr auf Gemeindeplatz Würenlingen. Weitere Informationen dazu finden Sie auf [www.senioren-wuerenlingen.ch](http://www.senioren-wuerenlingen.ch)